## LE MOT DU PRESIDENT

## Chers Amis,

A l'occasion de ce Bulletin, je vous présente mes voeux de bonheur, de santé pour vous et les vôtres. Mes meilleurs voeux également pour le rayonnement de notre Cathédrale, ceci en liaison avec les différents organismes qui contribuent à la mieux faire connaître.

Dans le cadre du Bicentenaire de la Révolution, je voudrais rendre hommage au Maire Lescouvé qui pendant cette période troublée a réussi à sauver la relique de Saint Jean Baptiste, ainsi qu'au Sieur Bruno Vasseur, couvreur de la Cathédrale Notre-Dame d'Amiens de 1777 à 1816, qui a pu la protéger de la destruction des Révolutionnaires. Par miracle elle ne subira que de légères mutilations, tels que le buchage des fleurs de lys sur les dosserets des stalles, quelques têtes cassées dans la scène de Saint Firmin des clôtures du choeur, l'enlèvement des bras de croix, et fleurs de lys sur la flèche.

A sa manière, notre association entend poursuivre leur action, souhaitons-lui donc prospérité pour l'année 1989.

M. DUVANEL